



AYUNTAMIENTO DE TINAJO

Abiertas las inscripciones para la Carrera Mascaritas

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tinajo que dirige Vianney Rodríguez ha abierto las inscripciones para la Carrera Mascaritas que, organizada por el consistorio tinajero en colaboración con Cronoline, tendrá lugar el próximo 7 de marzo a las 10:00 horas.

La Carrera Mascaritas, primera prueba de la Copa de Carreras Populares de Tinajo, ofrece dos distancias para las personas adultas, prueba de 5 y 10 kilómetros. Posteriormente, a las 11:30 horas, le llegará el turno a los más pequeños divididos en grupos por edades.

La carrera con más colorido y alegría de este inicio de temporada en la isla de Lanzarote, queda englobada dentro del programa del Carnaval 2026 del Ayuntamiento de Tinajo. Las inscripciones se realizan en la página web www.carreraspopularestinajo.com

El alcalde de Tinajo, Jesús Machín, invita a todas aquellas personas que quieran pasar un rato divertido haciendo deporte en Tinajo. En esta prueba casi todo el mundo acude disfrazado y la carrera se llena de color y ambiente festivo”, concluye el alcalde de Tinajo, Jesús Machín.

Por su parte, el concejal del área, Vianney Rodríguez, destaca “el espectacular ambiente que, año tras año, vivimos en esta carrera. Sin duda, todo el que prueba la Carrera Mascaritas de Tinajo termina volviendo. Además, la carrera de 5K es el estreno de la Copa de Carreras Populares de Tinajo. Solo me queda animarles a participar porque se van a divertir”, concluye el concejal.